

(Le français suit.)

Chief Warrant Officer (CWO) Mario Rosales



Chief Warrant Officer (CWO) Mario Rosales was born in Guatemala City, Guatemala. He enrolled in the Canadian Armed Forces as a Combat Engineer, May 1995.

After the completion of trade training, was posted to 2 Combat Engineer Regiment Petawawa from 1995 – 2002 where his course formed the new 24 Field Squadron, 4 Troop. He was part of the Paratrooper Section, earning the Canadian and American jump wings, as well jungle warfare qualification at Fort Sherman Panama. During this posting he was afforded the opportunity to deploy on Op Kinetic ROTO 1 Kosovo Dec 1999 – May 2000.

CWO Rosales decided to leave the Combat Engineers and remastered to Water, Fuel, and Environmental Tech in 2002, upon completion of his trade training which took places at CFSME Gagetown and Nova

Scotia Community College in Nova Scotia and was posted to 25 Field Squadron 2 Area Construction Troop.

Upon promotion to Master Corporal, he was posted to 86 Airfield Systems and Utilities (ASU) from Jul 2005 to Jul 2008. During this time, he went to CFS Alert as the Water, Fuel and Environmental Tech, Feb – Aug 2006, taking care of the potable water for the station and commissioning a new jet fuel line. During his time at 86 ASU, he deployed to various provinces to work on fuel tanks, water reservoirs and wastewater treatment plants.

Promoted to Sgt and posted to 22 Wing North Bay Base Construction Engineer as a Water, Fuels and Environmental Tech Supervisor from Jul 2008 to Jul 2012. During this posting he oversaw the Under Ground Compound potable water reservoirs, its water discharge and HAZMAT. Returned to CFS Alert for Box Top.

Posted to CFS St. John's Newfoundland from Jul 2012 to Jul 2017 as the Station Construction Engineer Officer. During his time at CFS St. John's he oversaw the daily maintenance of the Station, training areas as well as HMCS Cabot. He oversaw the transition in 2014 from the old administration buildings and lodger Units to the newly constructed Surgeon Lieutenant-Commander W. Anthony Paddon Building. Promoted to WO in 2014 and to MWO in 2017.

Upon promotion to MWO in 2017 he was posted to 4 Wing Cold Lake as the 4 MSS CE MWO from Sep 2017 to Feb 2020. While in this position he deployed to Op IMPACT, Nov 2018 – May 2019 ROTO 8, halfway through the tour it became ROTO 0. He also spent some time in Iraq at Camp Erbil.

Posted to RPOU (Ontario) Toronto Section from Feb 2020 – May 2024, assuming the duties of RPOU Toronto Section SSM. During this posting he had the opportunity to deploy to JTF Op IMPACT ROTO 3 from July 2021 – July 2022 as the Camp SM, once again he visited Erbil and Bagdad. While at RPOU Toronto Section he worked alongside with DCC on two Facility Management contracts that went to different contractors.

Posted to RPOU (West) Wainwright Detachment (WD) from May – July 2024 as the RPOU (W) WD SSM. Promoted to their current rank of CWO in July 2024 and posted to 8 wing Trenton as the 8 MSS CWO in July 2024.

CWO Rosales is married to his wife of 15 years, Nancy. Together they have a combined family of one son, Christopher, married with a 5-year-old daughter, and four daughters: Abigail, Cynthia, married to a CAF member with a baby daughter, Monica and Julia.

Adjudant-chef (Adjuc) Mario Rosales

L'adjutant-chef (Adjuc) Mario Rosales est né à Guatemala City, au Guatemala. Il s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en tant que sapeur de combat en mai 1995.

Après avoir terminé son instruction professionnelle, il a été affecté au 2e Régiment du génie de combat (2 RGC) à Petawawa de 1995 à 2002, où son cours a formé le nouveau 24e Escadron de campagne, 4e Troupe. Il a fait partie de la section parachutiste, obtenant ses ailes de parachutiste canadiennes et américaines, ainsi qu'une qualification en guerre dans la jungle à Fort Sherman, au Panama. Durant cette affectation, il a eu l'occasion de participer à l'opération KINETIC, rotation 1, au Kosovo, de décembre 1999 à mai 2000.

L'Adjuc Rosales a décidé de quitter le Génie de combat et a effectué une reprise de spécialité vers le métier de technicien en eau, carburants et environnement (ECE) en 2002. Après avoir terminé sa formation professionnelle, dispensée à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC) à Gagetown ainsi qu'au Nova Scotia Community College, en Nouvelle-Écosse, il a été affecté au 25e Escadron de campagne, 2e Troupe de construction de secteur.

À sa promotion au grade de caporal-chef, il a été affecté à la 86e Escadrille des systèmes d'aérodrome et des services publics (86 ASU) de juillet 2005 à juillet 2008. Pendant cette période, il a été déployé à la SFC Alert à titre de technicien ECE de février à août 2006, où il était responsable de l'approvisionnement en eau potable de la station et de la mise en service d'une nouvelle conduite de carburant aviation. Au sein de la 86 ASU, il a également été déployé dans plusieurs provinces afin de travailler sur des réservoirs de carburant, des réservoirs d'eau et des installations de traitement des eaux usées.

Promu au grade de sergent, il a été affecté à la 22e Escadre North Bay, au sein de la section du génie de construction de la base, à titre de superviseur des techniciens ECE de juillet 2008 à juillet 2012. Durant cette affectation, il a supervisé les réservoirs souterrains d'eau potable du

complexe souterrain, leur réseau de distribution ainsi que les matières dangereuses (HAZMAT). Il est également retourné à la SFC Alert dans le cadre de l'opération BOX TOP.

Il a ensuite été affecté à la SFC St. John's (Terre-Neuve-et-Labrador) de juillet 2012 à juillet 2017 à titre d'officier du génie de construction de la station. Durant son séjour à la SFC St. John's, il a supervisé l'entretien quotidien de la station, des secteurs d'entraînement ainsi que du NCSM Cabot. En 2014, il a dirigé la transition des anciens bâtiments administratifs et des unités de logement vers le nouvel édifice du chirurgien lieutenant-commandant W. Anthony Paddon. Il a été promu adjudant en 2014 et adjudant-maître en 2017.

À sa promotion au grade d'adjudant-maître en 2017, il a été affecté à la 4e Escadre Cold Lake comme Adjun du génie de construction du 4 MSS, de septembre 2017 à février 2020. Pendant cette période, il a été déployé dans le cadre de l'opération IMPACT, rotation 8, de novembre 2018 à mai 2019. À mi-parcours de son déploiement, la rotation est devenue la rotation 0. Il a également passé du temps en Irak, au camp Erbil.

Il a ensuite été affecté à la RPOU (Ontario), section de Toronto, de février 2020 à mai 2024, assumant les fonctions de sergent-major d'escadron (SME) de la section de Toronto. Au cours de cette affectation, il a eu l'occasion de participer à la Force opérationnelle interarmées (FOI) de l'opération IMPACT, rotation 3, de juillet 2021 à juillet 2022, à titre de sergent-major du camp. Il a alors de nouveau visité Erbil et Bagdad. Pendant son affectation à la section de Toronto, il a également travaillé en collaboration avec Construction de Défense Canada (CDC/DCC) sur deux contrats de gestion des installations attribués à différents entrepreneurs.

De mai à juillet 2024, il a été affecté au détachement de Wainwright de la RPOU (Ouest) à titre de sergent-major d'escadron du détachement. Il a été promu à son grade actuel d'adjudant-chef en juillet 2024, puis affecté à la 8e Escadre Trenton à titre d'adjudant-chef du 8 MSS en juillet 2024.

L'Adjud Rosales est marié à son épouse, Nancy, depuis 15 ans. Ensemble, ils forment une famille recomposée composée d'un fils, Christopher, marié et père d'une fillette de cinq ans, ainsi que de quatre filles : Abigail, Cynthia, mariée à un membre des FAC et mère d'un bébé, Monica et Julia.